

小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 佐藤 正文



令和 6 年 3 月号
No. 6 1 5

あ…あかるく 元気に

さ…さくらのように きらきらと

い…いつも えがおで

つ…つたえよう じぶんのあいさつを

“ふれあい月間” やさしさ伝えるポスター

校長 佐藤 正文



〔令和5年度 6年生を送る会 校旗引き継ぎ〕

上部に記載した「あいうえお作文」は、6年生が2年生1学期の時に作ってくれた作品です。短い言葉の中に、日頃大切にしたい姿があります。

2月の行事では、5年生がリーダーシップをとって活躍してくれました。「6年生を送る会」では、各学年からの感謝の気持ちを込めた出し物が披露され、歴史と伝統のある「校旗の引き継ぎ」も行われました。「お別れたてわり遊び」では、仲よく遊ぶ姿とたて割り班ごとのお別れの会も行われました。

2月22日に実施された「卒業を祝う会」では、旧職員も出席されて、和やかな会となりました。PTA 卒業対策委員の皆様ありがとうございました。



〔いじめ防止ポスター〕

学校評議員の方々にも見ていただきました。「教えてね 心の気持ち」「小さなことも相談しよう」「相手の気持ち考えて」「友達は宝物」「いじめはぜったいダメ！」等々、ポスターに込められた思いは、一人一人違いますが、見てくれた人に伝わるステキなポスターばかりです。

令和5年度から令和6年度への架け橋となる3月となりました。今年度の“小竹だより”は、残すところ学校評価のお便りと春休み号の2号となります。

今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

【教員の人事異動に関する報道発表日の変更について】

東京都教育委員会は、教員の人事異動についての報道発表を、テレビ・ラジオで3月18日(月)17時以降、新聞で3月19日(火)、東京都教育委員会ホームページでは3月19日(火)10時に発表することになりました。つきましては、本校では、3月22日(金)の修了式において、児童へ転出される教員の紹介をいたします。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

3月行事予定

1日(金) 安全指導日
2日(土) 吹奏楽部定期演奏会
20日(水) 春分の日
21日(木) 給食終 大掃除 卒業式準備
22日(金) 修了式
25日(月) 卒業式
26日(火) 春季休業日始

※上記の他に予告なしの避難訓練があります。

4月行事予定

8日(月) 1学期始業式 入学式
9日(火) 給食始
11日(木) 安全指導日 給食始(1年生)
12日(金) 学校説明会・保護者会(5・6年生)
16日(火) 学校説明会・保護者会(3・4年生)
18日(木) 学校説明会・保護者会(1・2年生)
19日(金) 1年生を迎える会

令和5年度 修了式

日時：3月22日(金) 8:30～

令和5年度 卒業式

日時：3月25日(月) 10:00～(開式)

令和6年度 始業式

日時：4月8日(月) 8:30～



※持ち物などの詳細は、各学年の担任と確認してお伝えいたします。

連絡ツール sigfy (シグフィー) について

保護者会でお伝えさせていただきました連絡ツールのsigfyですが、本格運用するために今年度中に試行期間を設けます。改めてお知らせいたしますので、ご承知おきください。

6年生を送る会の振り返り

- 1年生** みんなでそろえて「大すきです」と言うところで、6年生がうれしそうな顔をしていました。「青い空に絵をかこう」の手話ダンスも頑張りました。体を大きく動かして、6年生への感謝の気持ちを込めて踊りました。6年生は、にこにこうれしそうに見てくれました。
- 2年生** 運動会での6年生といえば、やはり組体操。協力して技を作り上げる姿を思い出して、2年生も練習に励んできました。本番は緊張しましたが、自分たちの気持ちを演技で伝えることができました。技の間に6年生がたくさん拍手をしてくれて、とても嬉しかったです。
- 3年生** 緊張したけれど、最後まで集中してできました。6年生からたくさん拍手をもらって、うれしい気持ちでいっぱいでした。昼休みの「おわかれたてわり班あそび」では、6年生をむかえにいきました。楽しかったです。
- 4年生** 4年生の発表は首振りダンスとクラブのことです。みんなで首振りダンスの練習をがんばりました。4年生はクラブ活動でお世話になったことをみんなで考えて、発表しました。クラブ活動が楽しくなるようにいつも考えてくれた6年生に感謝の気持ちを使えることができました。
- 5年生** 校旗を引き継ぐ担当になりました。6年生から校旗を引き継いだ後、これからぼくたちは、小竹小学校を発展させていくと、大きな声で誓いました。これからの小竹小学校を発展させていくために、まずは、低学年のお手本になるように頑張ろうと思いました。
- 6年生** どの学年もたくさん練習したのが伝わってきて、1～5年生が自分たちのためにそれぞれ思い出の出し物をしてくれたのが嬉しかったです。特に、4月からお世話をしてきた1年生が「ありがとう」を伝えてくれたのが感動しました。この会まであまり卒業の実感はなかったのですが、いよいよ小学校生活も終わりに向かっているのだと感じました。残りの日数を大切に過ごしたいです。